

OBSERVATIONS On notait une importante teneur en CO₂ au niveau du toboggan terreux. (due très certainement aux racines qui ont été coupées à cet endroit). Il semble que le gaz ait disparu. (sans doute à cause des nombreux élargissements). Par contre, nous en avons rencontré en grandes quantités au bas de la salle, dans la diaclase, ce qui nous a contraint à renoncer à poursuivre l'exploration plus bas.

D'autre part, lors de la découverte de cette cavité, nous pensions qu'il s'agissait de l'Aven Gégène car les coordonnées correspondaient parfaitement. En fait, il n'en est rien et l'Aven en question reste introuvable.

